Социально-культурный проект

«БиблиоДворик»
Государственного учреждения культуры «Центральная городская библиотека г. Жодино»
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	1. Наименование проекта: «БиблиоДворик»

	2. Срок реализации проекта: 2 года

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Центральная городская библиотека г. Жодино».

	4. Цель проекта: обеспечить занятость населения в летний период путём создания библиотечного дворика.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

· интеграция территории библиотеки в общегородское пространство;

· расширение доступности библиотечных услуг, привлечение новых пользователей;

· повышение имиджа библиотеки;

· организация семейного досуга;

· приобщение детей к книге и чтению;

· формирование пространства для самовыражения личности ребёнка; 

· развитие творческих способностей.

	6. Целевая группа: разновозрастная.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
· подвижные и интерактивные культурно-досуговые программы, и игры;

· выставки, акции; 

· мастер-классы;

· тематические вечеринки.
        «БиблиоДворик» – это комплекс игорно-спортивного и библиотечного оборудования на озеленённой территории, обнесённой забором. Библиотечный дворик предполагает наличие различных локаций: зона игорно-спортивного оборудования, интерактивная зона (настольные игры), летний читальный зал, relax-зона.


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 35000

	Источник финансирования
	Объём финансирования:

	Средства донора
	не представлено

	Софинансирование
	не предусмотрено государственным бюджетом

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, г. Жодино

	10. Контактное лицо: Бычкова Анастасия Владимировна, директор, тел.: (801775) 

6-62-63, е-mail: lib@zhodino.gov.by


Socio-cultural project

«BiblioDvorik»

State cultural institution «Central City Library of Zhodino»
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	1. Name of project: «BiblioDvorik».

	2. Project implementation period: 2 years

	3. Applicant organization proposing the project: State cultural institution «Central City Library of Zhodino».

	4. Project objective: to provide cultural leisure opportunities for people by creating an outside library space in summer period.

	5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:

· integration of the library's territory into the citywide space;

· spreading of availability of library services;

· improving of the library image;

· organization of family entertainment; 

· involvement children in reading books;
· creating a space for self-expression of the child's personality; 

· development of creative abilities.

	6. Target group: people of different ages. 

	7. Short description of events in the framework of the project: 

· interactive cultural and leisure programs and games;

· exhibitions;
· workshops;
· parties by interest.

"BiblioDvorik" is a complex of game, sports and library equipment in a greened area surrounded by a fence. The library courtyard presupposes the presence of various locations: a zone of play and sports equipment, an interactive zone (board games), a summer reading room, a relax-zone.



	8. Total financing (in US dollars): 35000

	Source of financing
	Amount of financing:

	Donor funds
	not presented

	Co-financing
	not provided by the state budget

	9. Project location (region/district, city): Minsk region, Zhodino

	10. The contact person: Bychkova Anastasia Vladimirovna, director, tel.: (801775) 

6-62-63, е-mail: lib@zhodino.gov.by


